

Capitán del Universo

Capítulo 5

por Kay Hively

Camino a casa, Eddie se quedó dormido en el coche de su padre. Estaba cansadísimo después de un largo día. Había llegado con sus abuelos desde Springfield, luego de haber cenado con toda su familia jugó con sus hermanos y hermanas. Era de noche cuando la familia llegó a casa. Su padre lo metió dentro de la casa y lo acostó en la cama.

A la mañana siguiente, Eddie se levantó temprano. Su padre estaba desayunando y Eddie se sentó a su lado. El Sr. Hubble era abogado y su oficina estaba en Marshfield, pero la familia vivía en una granja en el campo. Por el número tan grande de caballos que tenía, su casa era conocida como el “Rancho Hubble”.

Cuando su padre tenía que irse al trabajo, Eddie le ayudaba a enganchar el caballo al coche. El Sr. Hubble le prometió a él y a su hermano que montarían a caballo cuando regresara a casa.

Después de que se fue el Sr. Hubble, la madre de Eddie les pidió a él y a su hermano Henry, que salieran para hacer las tareas del hogar. A Eddie le gustaba recolectar los huevos, pero no había muchos en los nidos. Su madre le dijo que la gallina vieja ocultaba un nido cerca de las maderas y que cualquier día, la mamá gallina vendría marchando con sus crías por el patio. Eddie estaba ansioso por ver el desfile de los pollitos.

Después de recolectar todos los huevos, Eddie fue al jardín donde su madre trabajaba. Él y Henry le ayudaron a llenar la cesta con tomates, pepinos, habas verdes y col.

Eddie le contó a su madre sobre su viaje a Springfield. Le dijo sobre los libros que su abuela le había leído, sus caminatas en la noche con su abuelo y sobre los juegos con sus nuevos amigos.

Eddie le preguntó a su madre si ella podría leerle libros de aventura tal como lo hacía su abuela. Además, le dijo que había decidido ser un capitán del espacio y que cuando creciera inventaría una máquina que le permitiría volar como un pájaro a través del aire. La madre sólo sonrió porque sabía que eso nunca iba a suceder.

Después del almuerzo, Eddie y Henry fueron a jugar afuera. Su juego preferido era las escondidas. Toda la tarde se escondían por los montículos de heno, por el desván del granero y en los establos.

El sol estaba cayendo cuando el Sr. Hubble entró por el jardín. Rápidamente, se puso su ropa vieja y ensilló dos caballos. Henry subió a un caballo y el Sr. Hubble montó el otro. Eddie subió detrás de su padre.

Como vaqueros del oeste, los tres fueron a cabalgar. Eddie amaba montar a caballo. Iban tan rápido que incluso sus sombreros volaban por el aire. Mientras cabalgaba, Eddie se olvidó por un momento de viajar en el espacio. En la parte posterior del caballo se sentía como si fuera el rey del Rancho Hubble.

La autora Kay Hively y el dibujante Billie Gofourth-Stewart son originarios de Neosho, Missouri. Este cuento es producido en sociedad con este periódico y la Fundación de la Prensa de Missouri. Derechos Reservados 2001.

ACTIVIDADES PARA LA CASA—
COSAS PARA PENSAR Y HACER

¿Por qué Eddie no podía encontrar muchos huevos? La mayoría de los huevos vienen en una caja que contiene una docena de huevos. ¿Cuánto es una docena? ¿Cuántos números pueden dividirse exactamente entre doce o cuáles son los múltiplos de doce?

¿Qué tipo de animales se pueden encontrar en el granero de los Hubble? Dibuja una escena de la granja e incluye por lo menos a cuatro animales que puedas encontrar en una granja.

LA PRÓXIMA SEMANA
CAPÍTULO SEIS: *La Escuela de Salto*